

風のたより

仙台青陵中等教育学校
第2学年だより 第6号
2023.7.20 発行

夏休みに向けて

明日から夏休みとなります。先日、夏休みの計画表のプリントを配付しましたが、計画を立てているでしょうか。この夏、何をするのか、何をしたいのか、何を為すべきなのか、色々な視点から自分の行動を考えて欲しいものです。仙台市標準学力検査とともに実施された学習や生活状況に関するアンケートの集計結果が届きました。今回の結果でこれまでの仙台青陵生と大きな差の出た質問項目として、「平日の塾などを除いた家庭における学習時間が1時間以上である」、「平日の睡眠時間が7時間以下」、「平日、スマホ・タブレット・ゲーム機を2時間以上使用している(学習での使用を除く)」の3項目が挙げられます。これらの結果を見ると家庭において学習時間よりもスマホの利用などに時間を使い、それによって睡眠時間も短くなっていると考えられます。その反動なのか「休日の睡眠時間9時間以上」とした回答数が「平日の睡眠時間9時間以上」の回答数の約10倍になっています。改めて平日、休日ともに同じ起床時刻、家庭学習開始時刻、就寝時刻についての習慣化をしてもらいたいと思います。その他に「家の人からほめられたり、はげまされたりすることがある」という質問項目では、肯定的な回答がここ数年では最も高くなっていました。このことにつきましては、今後とも御家庭におきましてぜひ継続していただければと思います。生徒はまさにこれから大きく成長していこうという一人の人間です。家庭で過ごす時間が長くなるこの夏休みには「まだ子ども」ではなく、人として対等な「一人の人」として将来や夢、思い出や昔話など様々なお話をしていただき、会話を通して生徒の成長に合わせた関係の構築を目指していただければと考えています。

合唱祭

先日の合唱祭には、多くの保護者の皆様に御来場いただきました。有難うございました。2年生の保護者の皆様には仙台青陵で初めて合唱祭をご覧いただきましたが、いかがでしたでしょうか。生徒たちはよく頑張っていたと思います。写真は学年合唱の様子です。



学校説明会

7月15日(土)に小学6年生を対象とした学校説明会が開かれました。小学校時代に参加したことがある2年生もいるかと思います。その学校説明会で学校を紹介するボランティアを募ったところ20名が手を挙げてくれました。休みの日にわざわざ登校して、大人を含む初対面の人たちに向かって話をするというのは大変なことだと思います。それでもスクリーンに映し出される共通の資料に対して、それぞれが原稿を用意して工夫を凝らしながら説明をしていました。最初は緊張した様子も見られましたが、徐々にいつものペースに戻って素晴らしい説明となっていました。巡回していた教頭先生や教室担当の先生方からもお褒めの言葉をいただきました。来月行われる小学5年生対象の学校説明会でも活躍を期待しています。



学年集会

昨日(7/19)「スマホの使用」「SNSの利用」に関する学年集会が行われました。生徒指導部長の阿部先生からスマートホンの使用について、校内では原則使用禁止である旨が確認されました。本来は登校後に電源を切ってロッカーに置くべきものを手元において、つい使用してしまうということがありました。また、SNSの利用については、発信者として直接他人を傷つける表現や直接ではなくても読んだ人が自分の事かもしれないと感じるような文言などはもちろん、他人を不快な気持ちにさせるような語句などの使用をしないようにというお話をいただきました。自分としては何気なく発信したことが他人を傷つけてしまうことがあります。くれぐれも慎重によく考えて発信するようにしてください。国語の教科書に載っていた池上彰さんの文章をもう一度読んでみて欲しいものです。

保護者の皆様へ

クラス担任からの連絡で既に御予定いただいているかと思いますが、お忙しい中とは存じますが、三者面談での御来校についてよろしくお願ひします。学習・生活・進路など日頃御家庭でお話いただいている事などありましたら、教えていただければと思います。

夏休みになりますが、生徒には全ての私物の持ち帰りは指示していません。各自で考えて必要な物を持ち帰るように話しています。

最後に、三者面談時にプリントを配付しますが、来年2月に予定されている「ファインスパーク」でのボランティアを募集します。御協力の程よろしくお願ひします。

8月の予定表は別紙にて配付します。弁当は8月22～24日と8月31日です。